



Alquiler de equipos. La empresaria, junto a una foto de su abuelo, Eduardo Pérez Climent, junto a Sean Connery en el rodaje de Shalako, en 1968.

La saga La Ponderosa continúa

» HIJA Y NIETA DE PRODUCTORES, MERCEDES PÉREZ SE INSTALA EN EL VIVERO

Aunque su biografía parece una huida constante del mundo del cine que la rodea, Mercedes Pérez ha terminado regentando en Lanzarote la sede canaria de la empresa EPC, Equipos Profesionales Cinematográficos, que fundó su abuelo, y que alquila material de última generación a productoras.

LOURDES BERMEJO / PLAYA HONDA

De nada valió que Almodóvar la eligiera para hacer el papel de la hija de Marisa Paredes en *Tacones Lejanos* (papel que su padre le hizo rechazar), o que jugara de pequeña con los carros del atrezo de *Doctor Zhivago*, en los decorados de la finca La Ponderosa de Madrid, entonces propiedad de su abuelo, Eduardo Pé-

rez Climent. Mercedes decidió estudiar Turismo y dedicarse a la dirección hotelera, motivo por el que acabó viviendo en Lanzarote. Pero a veces es difícil escapar de un destino en forma de saga profesional, así que, una vez creada su familia con un lanzaroteño y «viendo la gran demanda de Canarias como plató natural» propuso ubicar en la Isla una sede de la empresa familiar EPC, dedicada al alquiler de cámaras y material de producción de cine.

En apenas unos meses, la empresa ya ha proporcionado equipos y material de todo tipo a productoras de publicidad («la Isla es muy demandada en el sector de la moda»), e incluso a grandes rodajes como *Exodus*, localizaba en Fuerteventura y

DOCUMENTAL

UNA VIDA DE PELÍCULA

Los hermanos de Mercedes preparan un documental sobre su abuelo, Pérez Climent, a quien actores como Paco Rabal elogiaron como «excepcional jinete». Pérez llegó a contar con miles de caballos, que él montaba en los rodajes.

para el que «nos pidieron más de 300 botes de aire, para limpiar el polvo de los objetivos», explica.

Desde hace unas semanas, EPC forma parte del vivero de empresas de la Cámara de Lanzarote, para «no entrar en pleitos insulares con las capitales», con las que trabaja a menudo ya que Canarias es muy requerida por los cineastas «al estar más cerca y contar con parajes tan diferentes para los exteriores». Mercedes Pérez explica que la empresa prevé organizar, a partir de junio, cursos de operador de cámara y producción, especialidades que apenas existen en las Islas «por lo que se contrata gente de fuera». Una oportunidad de introducirse en el mundillo, de la mano de una generación de profesionales.

Perenquenal

LIMPIEZA

Nuevas papeleras en Playa Blanca

Yaiza ha renovado en estos días parte del mobiliario urbano de Playa Blanca, instalando 56 papeleras en el centro del núcleo turístico, a fin de sustituir las deterioradas y poner en servicio otras en zonas públicas que no tenían, según fuentes municipales. Los nuevos depósitos, de 80 litros de capacidad, han sido colocados a lo largo del paseo marítimo.

CARNAVAL

Plazo para participar en actos de Costa Tegui

El Ayuntamiento de Tegui tiene abierto el plazo de inscripción para participar en los carnavales de Costa Tegui, a través del enlace tegui.es/carnaval2014.asp. Las murgas, comparsas, batucadas, reinas, *drag queens* y carrozas pueden apuntarse desde hace días, teniendo en cuenta que el plazo acabará el próximo 27 de febrero.

SOCIEDAD

Viaje a Extremadura para vecinos de Tinajo

El Departamento de Servicios Sociales de Tinajo aún ofrece plazas para el viaje a Extremadura, en Semana Santa, desde el sábado 12 al sábado 19 de abril, para vecinos del municipio. El límite para la inscripción está fijado para mañana 10 de febrero, se puede llamar este lunes al número 928-840552.

EDUCACIÓN

Ayudas del Consistorio de San Bartolomé

Hasta el 22 de marzo se mantendrá en vigor el plazo para los universitarios de San Bartolomé que quieran optar a las ayudas que concede el Consistorio que preside María Dolores Corujo. La documentación deberá entregarse en el Registro Municipal, en horario de mañana; o en Playa Honda.

GASTRONOMÍA

Restaurante en Arrecife de Mikel Otaegui

Mikel Otaegui abrió recientemente las puertas de su propio restaurante en Arrecife, en el Charco de San Ginés. Su carta, en palabras del chef, se basa en «la honradez, el sabor y el producto de temporada». Estos tres pilares hacen de *Naiu* un lugar imprescindible tanto para turistas como residentes.



Para estrenar. Turismos de paquete en Los Mármoles.

La venta de vehículos fue a más durante el primer mes de 2014

J.R.S. / LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Los concesionarios lanzaroteños colocaron 184 vehículos de diverso tipo durante el pasado mes, de manera que las matriculaciones fueron a mejor con respecto al dato de enero de 2013, según balance evaluado por la patronal del sector y recogido esta semana por el Centro de Datos del Cabildo.

Arrecife fue el foco de mayor nivel de ventas, a diferencia de lo que fue habitual en fechas recientes, con justo 51 matriculaciones a lo largo de primer mes de 2014. El contrapunto lo puso Tinajo, toda vez que en este municipio solamente se estrenaron 3 unidades a lo largo del mismo periodo.

Del total, los turismos fueron los más vendidos, con 116 unidades.